

## **KiTZ Theaterkumpanei**

**Das Ensemble von KiTZ arbeitet als eines der ältesten professionellen freien Theater der Region mit Unterstützung der Stadt Ludwigshafen, des Bezirksverbands Pfalz und des Landes Rheinland-Pfalz.**

Seit 1995 entwickelt das vor 21 Jahren als Theater Montage gegründete Ensemble unter dem Namen KiTZ hervorragende und preisgekrönte Theaterproduktionen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. In wechselnder Besetzung produziert die KiTZ Theaterkumpanei jedes Jahr neue Theaterstücke, die in Ludwigshafen Premiere haben.

Alle Produktionen sind mobil und werden im gesamten süddeutschen Raum gezeigt. Schulen, Kindergärten, Kirchen, Jugendhäuser, Theater - ein Gastspiel ist fast überall möglich.